

CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh, Moltkestr. 56, 33330 Gütersloh

An die Vorsitzende des Jugendhilfeausschusses
Frau Ingrid Hollenhorst
Rathaus - Berliner Str. 70

33330 Gütersloh

Heiner Kollmeyer
Moltkestr. 56
33330 Gütersloh
Tel. 0 52 41 - 9 17 09 45
Fax 0 52 41 - 2 21 51 50
fraktion-rat@cdu-guetersloh.de
www.cdu-guetersloh.de

25.10.2011

Dezentrale städtische Elternberatung in den Ortsteilen Friedrichsdorf und Avenwedde

Sehr geehrte Frau Hollenhorst,

die CDU-Fraktion im Rat der Stadt Gütersloh stellt für den Jugendhilfeausschuss am 11. November 2011 folgenden Antrag.

Der Jugendhilfeausschuss möge beschließen:

Die Verwaltung wird um Prüfung gebeten, inwieweit und an welchen Standorten wieder eine (ggf. einmal im Monat anzubietende) Elternberatung durch städtische Kinderpflegerinnen in den Ortsteilen Friedrichsdorf und Avenwedde stattfinden kann.

Begründung:

Aus Gesprächen mit Eltern ist zu erkennen, dass in Friedrichsdorf und Avenwedde wieder ein größerer fachlicher Beratungsbedarf bei jungen Eltern vorhanden ist, ohne dafür den weiten Weg nach Gütersloh machen zu müssen. Es wird der Wunsch an die Stadt herangetragen, eine von den drei im Jugendamt beschäftigten Kinderpflegerinnen z. B. einmal im Monat während der Dienstzeit eine Elternberatung (dezentral) in Friedrichsdorf bzw. Avenwedde durchführen zu lassen. Hierdurch würden keine weiteren Personalkosten entstehen.

Als Räumlichkeiten würde sich z. B. ein Familienzentrum in Friedrichsdorf z. B. die KITA Bachstelzenweg, oder aber auch das Avenwedder Bürgerzentrum „Der Bahnhof“ anbieten, dieser hätte den Vorteil das man dort auch für die Eltern eine angenehme Wartezone vorfände. Weiterhin könnte man dort auch gleichzeitig ein sog. Elterncafe anbieten, bei dem sich jungen Eltern einfach austauschen und Probleme mit dem Nachwuchs oder z. B. Stillprobleme junger Mütter besprechen können. So etwas wird im Elisabeth Hospital mit großem Erfolg bereits angeboten. Ideal wäre es natürlich, wenn man noch eine Hebamme dazu gewinnen könnte.

Mit freundlichem Gruß



Heiner Kollmeyer
- Fraktionsvorsitzender -